

Les karatékas débutent bien la saison



INTERDÉPARTEMENTAUX. Des compétiteurs déjà au top en début de saison.

Deux mois après la reprise des entraînements, le Cusset Karaté-Do brille déjà dans les championnats. Le premier grand rendez-vous, la coupe de la ligue Kunité, réunissait les meilleurs karatékas régionaux. Et pour une pre-

mière compétition, le bilan est plutôt très positif.

Résultats. Minimes - de 50 kg : 1. Dimitri Vaz ; cadets - de 50 kg : 3. Baptiste Laloire ; open : 3. Baptiste Laloire ; cadettes + de 55 kg : 1. Eloïse Vaz ; seniors - de 70 kg : 3. Eva Randrianasolo. ■